

Recortes impuestos por Michel Temer dejan desprotegidas fronteras de Brasil



Brasilia, 15 ago (RHC) Los recortes presupuestarios impuestos a las Fuerzas Armadas de Brasil por el gobierno de Michel Temer dejaron desprotegidas las fronteras del país, alertaron medios de prensa.

Destacaron las publicaciones que por la falta de recursos fue necesario interrumpir la implementación del Sistema Integrado de Monitoreo de Fronteras (Sisfron), que auxilia en la fiscalización de la entrada ilegal de armas y drogas al país.

El Sisfron fue creado en 2012 y debería estar concluido para 2022 aunque hasta ahora solo alcanzó a cubrir 600 de los 17 mil kilómetros de fronteras y su plazo de culminación se prolongó hasta el 2040.

De acuerdo con datos de las Fuerzas Armadas, el sistema sufrió el congelamiento de más de un tercio de los recursos presupuestarios previstos para este año los cuales estaban en el orden de los 130 millones de dólares.

Altos mandos militares citados la víspera por el portal de noticias UOL advirtieron que el recorte del presupuesto anual dispuesto por el gobierno Temer pone en riesgo de colapso a las Fuerzas Armadas de

Brasil.

Según el comando de las Fuerzas, la disminución en un 40 por ciento de los recursos disponibles para este año solo es suficiente para cubrir los gastos hasta septiembre.

La falta de recursos, agregó UOL, afectó también la vigilancia en las fronteras, los pelotones del Ejército en la Amazonia, la fiscalización de la Marina en los ríos de la región y en la costa brasileña, y obligó a la Aeronáutica a paralizar algunas actividades y reducir sus efectivos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138298-recortes-impuestos-por-michel-temer-dejan-desprotegidas-fronteras-de-brasil>



Radio Habana Cuba